



¡Viva Claudia Sheinbaum!: hombre interrumpió a Santiago Creel en evento de Alejandra del Moral



Este sábado seis de mayo, [**Alejandra del Moral**](#), candidata a la **gubernatura del Estado de México** por la coalición **Va X Edomex**, integrada por los partidos **Revolucionario Institucional (PRI)**, **Acción Nacional (PAN)**, **de la Revolución Democrática (PRD)** y **Nueva Alianza**, se presentó en un evento en **Otumba**, Estado de México, en donde fue acompañada por el [**presidente de la Cámara de Diputados, Santiago Creel**](#).

En el evento, Creel subió a un templete en el que dio un discurso, sin embargo, fue interrumpido por un hombre que **intentó quitarle el micrófono mientras hablaba**, algo que Creel no permitió, haciéndose a un lado.

Mientras el presidente de la Cámara de Diputados hablaba sobre la experiencia que tenía la candidata y rival de **Delfina Gómez**, un hombre subió al templete y quiso quitarle el micrófono con el que hablaba. Al notar esto, Creel hizo a un lado el micrófono, sin embargo, el hombre se acercó a él y gritó **“¡Qué viva Claudia Sheinbaum!”**.